

Vers une solution pour le drainage des eaux pluviales à Pointe-Noire

Dossier de
 la rÃ©daction de H2o
February 2016

L'ouverture

des offres relatives à l'étude de faisabilité du drainage des eaux pluviales à Pointe-Noire vient d'être opérée. Le projet est cofinancé par l'Agence française de développement (AFD) et le gouvernement congolais. Le système de drainage d'eaux pluviales couvre seulement le centre-ville et une partie de l'arrondissement 2. Six sociétés ont soumissionné à ces appels d'offres.

Le dernier schéma directeur

d'aménagement urbain du poumon économique du Congo date de 1983. Ce qui explique que celui-ci connaisse actuellement une très forte pression foncière. L'AFD est fortement impliquée dans le secteur de l'assainissement et du drainage pluvial au Congo. Deux conventions de financement sont effectives dans ce secteur, à savoir : une première de 24 millions d'euros sur contrat de désendettement et de développement et une deuxième de 64 millions d'euros en prêt souverain.

Hermione Désirée Ngoma, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica